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尾久小ＰＴＡ実行委員会だより             令 和 ２ 年 度  第 ２ 号                       

                     令和２年１２月吉日 

 

  荒川区立尾久小学校 

校 長 大橋 昭彦 

                              P T A 会 長 田村 学彦 

 
 
 
 １２ 月 １２ 日、第 ２ 回 PTA 実行委員会を校長先生・副校長先生・会長をはじめとする 
PTA 役員 14 名の合計 16 名で行いました。（感染対策の観点より、今回は各委員会委員長の出席は見送り、 
報告書の提出のみとさせていただきました。） 
 
 

会長挨拶 

コロナウイルス感染拡大の第三波がさらに猛威を奮っております。 

  皆様におかれましては日々感染予防対策に努めていることと思います。 

  本年度は様々な行事に支障がでておりますが、多くの制約の中で、校長先生を中心に教職員の皆様の 

お陰で子供たちはコロナ禍の雰囲気を吹き飛ばすほど元気に学校生活を過ごしていることに心より 

感謝申し上げます。 

  最近、職員室をご覧になられた方はご存知だと思いますが、町屋にあります株式会社三企の 

丸山社長のご厚意により、透明ロールスクリーンで区画分けし光触媒コーティングを行い、 

感染予防対策をしてくださいました。 

このことをきっかけに、PTA 役員や地域の事業所のご協力により学校内全教室に光触媒コーティング 

施工をすることを PTA 実行委員会、役員会で承認されました。 

PTA 役員が中心となって 12 月 24、25 日の２日間で施工し新学期より学校生活を少しでも安心安全に 

過ごしてもらえれば幸いです。 

  年の暮れ、皆様におかれましてはお体にご留意いただき健やかな新年をお迎えになることをご祈念 

申し上げます。 

 

 

校長先生挨拶  

 このような時期にもかかわらずお集まりいただき感謝します。 

 子供たちはコロナ禍に負けず元気に学校生活を送っています。 

感染防止を徹底しながら子供たちの学びが滞ることのないよう全教職員で努力しています。 

PTA のみなさんと共によりよい 1年の締めくくりができるようどうぞよろしくお願い致します。 

 

副校長先生挨拶 

⽇頃より⼤変お世話になります。特にコロナ禍の今年は、PTA 活動もいろいろと制限され、 

ご苦労もあると思いますが、⽇々の皆様のご協⼒には感謝しております。  

また、先⽉には、感染症対策として職員室にクラウドスクリーンが設置され、教職員 は安⼼して 

仕事をしております。  

これからも尾久⼩の⼦供達のため、できることに邁進していきますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

Ｐ 実 だ よ り 
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《 議題及び報告・確認事項 》  1. 今学期の学校行事について 

2. 各委員会活動報告 

3. 今後の PTA 活動について 

・餅つき大会ついて 

・新春懇親会について 

・学校保健委員会について 

・ピロポロ大会について 

4. 花火大会について 

5. 光触媒加工について 

6. タブレットバッグについて 

7. 来年度の集団登校について 

8. 来年度役員について 

                   

 

 

ろっこうまつり・ファミリー共育講座・夏祭り盆踊り大会 

 

連合運動会・尾久小こどもまつりは中止となりました｡ 

 

 

健康マラソンについて  

10 月 27 日(火）10 時頃から 約１時間開催されました。 

今年度は保護者の学校内観戦はせず、警備については PTA 役員と先生方のみで行いました。 

 

 

秋の献血について  

     11 月 12 日(木) 熊野前商店街アクト 21 横の児童遊園にて行われましたが、 

     感染拡大期に伴い、今年度のお手伝いは行いませんでした。 

 

 

音楽会について  

     今年度は４～６年生のみ開催となりました。 

     ４年生は 11 月 21 日(土)、５・６年生は 12 月 12 日（土）に体育館にて開催。 

当該学年の保護者のみが参観し、距離を保つなど感染対策を重視した形で行われました。 

オンラインで動画配信もされました。 
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委員会活動について 

 

学級選考委員会 ・7/11 第⼀回 PTA 実⾏委員会 

委員⻑、副委員⻑を決め、前年度委員⻑からの引き継ぎ。 

・7/15 引き継ぎ (委員⻑、副委員⻑、PTA 副幹事のみ) 

・7/20 アンケート印刷・棚⼊れ作業、役員聞き取り作業についての打ち合わせ 

(委員⻑、副委員⻑、PTA 副幹事のみ) 

・7/31 第⼀回学級選考委員集会 

PTA 役員への聞き取り担当を決め、⼆学期が始まり次第、聞き取り開始。 

昨年の資料に補⾜し、得た情報は皆で共有出来るよう LINE ノートを活⽤。 

昨年の資料は LINE にアップ。 

活動の資料ファイリング⽤のファイルを各学年に⼀つ配布。 

 

・8/7〜8/28 アンケート回収・集計 

 

・8/21〜9/1 聞き取り作業 

各 PTA 役員より仕事内容を聞き取り、まとめ、LINE ノートにアップ。 

まとめたものを印刷し、候補者との対応時に活⽤。 

・8/28 第⼆回学級選考委員集会 

次年度 PTA 役員候補者への連絡担当者を決める。 

 

・9/4〜10/2 次年度 PTA 役員選考活動 

進捗状況が⼀⽬で分かる「PTA 役員選考 候補者名簿⼀覧表」を Google 

スプレッドシートで作成し、LINE にアップ。 

候補者への連絡は 9/12 の保護者会無しの連絡を受け、急遽、⼀⻫メール配信。 

その後各担当より、候補者へ連絡開始。候補者と会合後 LINE 投票。 

LINE 投票の際、候補者の投票結果を考慮し、副幹事さんのアドバイス 

を頂きつつ、委員⻑・副委員⻑とで精査。 

選考委員より候補者の中から推薦者を決定、各担当より電話にて連絡 

お断りした⽅へのお⼿紙作成、棚⼊れ各推薦者様への書⾯作成、棚⼊れ 
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広 報 委 員 会     

 9／20    運動会撮影、取材 

11／21    音楽の授業発表 取材〈広報紙作成〉 

11／ 4     校長先生・PTA 会長へ原稿依頼 

11／21      校長先生・PTA 会長への原稿締め切り 

11 月下旬      原稿作成 

12 月初旬     校正・修正・印刷 

 

※以下イベントはコロナウイルスの影響により中止 

10／15     薬物乱用防止教室 

10／16     セーフティ教室 

10／24     こどもまつり 

 

 

 

校外生活委員会        

夜店パトロール実施 

            （7／15、7／30、8／5、9／15、9／30 全 5 回） 

         

※以下イベントはコロナウイルスの影響により中止 

11 月予定 尾久っ子ワクワクまつり 

 

＜3 学期 検討事項＞ 

1 月予定 もちつき大会 

1 月予定 PTA 新春懇談会 

1 月中旬予定 世話係準備 

3 月予定 校外班お世話係会 

 

文 化 委 員 会   試食会、講演会中止につき活動なし 

 

校庭利用委員会 

・８／１ 委員の自己紹介 

校庭利用当番の案内作成方法、配布の仕方注意事項などの説明 

             

＊校庭利用実施の報告＊ 

          担当６－１  ９月１３日（日）           

             担当６－２  ９月２７日（日） 

             担当５－１ １０月 ４日（日）   

             担当５－２ １０月１１日 (日) 

             担当４－１ １１月２９日（日） 

             担当４－２ １２月 ６日（日） 

             担当４－３ １２月１３日（日） 

担当３－１ １２月２０日（日） 

            10 月 4 日の回より委員も当日同席を開始しました。 
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《 今後の PTA 活動について 》 

下記の行事は中止と致します。 

餅つき大会開催・新春懇談会について・ピロポロ大会             

 

 

 

学校保健委員会 校庭を利用して開催予定 

 

 

 

花火大会について  

５～６年生を対象に卒業式前の土曜日 3/6 17 時半開始予定。 

予算は 10 万前後の予定。今回の実行委員会にて承認されました。 

詳細は改めてお知らせ致します。 

 

 

    光触媒加工について 

12 月 24 日・25 日に学校中の加工を行います。 

   予算は約 30 万円を予定しています。 

    今回の実行委員会にて承認されました。 

 

 

タブレットバッグについて 

タブレットが一人１台になり、今後のためにも持ち運び用のバッグが 

必要になるため、PTA 会費より算出することが承認されました。 

 

 

来年度の集団登校について 

    世話係も併せて来年度は中止します。 

    再来年度については来年度再検討いたします。 

 

 

来年度の PTA 役員について 

    今回の実行委員会にて候補者の承認がされました。 
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《 役員活動報告 》 

10／ 9      役員会 

10／10     中学生の主張 

10／15     多目的室建て替え説明会 

10／27     健康マラソン 

11／13     職員室光触媒施工 

11／14     PTA 会長会 

11／26      地区委員会ポスター選考 

12／ 3      地区委員会理事会 

12／ 7     職員室光触媒撮影 

12／12     役員会、実行委員会 

12／14   地区委員会ポスター巻き 

12／24,25  全教室光触媒コーティング施工予定 

 

 

次回のＰＴＡ実行委員会について 

 

３月６日(土)に最終ＰＴＡ実行委員会の開催予定です。 

状況により開催方法を検討いたしますので、詳細は改めてお知らせいたします。 

 

 

にこにこすくーる から  

  いつもご協力いただきましてありがとうございます。 

  尾久小学童クラブ・にこにこすくーる一体型の運営が４月に開始してから８か月がたちました。 

今年は例年とは違う大変な年でしたが、子どもたちの大きなけがやトラブルもなくここまで来る 

事が出来ましたのは保護者の皆様、先生方、地域の皆様のお陰です。感謝いたします。 

毎日、にこにこすくーるの子と、学童クラブの子が一緒に遊んだり、工作やスポーツ大会などの 

行事に共に参加したりと、一体型ならではの光景が見られています。 

さて、先日のにこにこすくーる及び学童クラブ利用者アンケートにご協力ありがとうございました。 

皆さんから寄せられたご意見、ご要望を今後の事業に反映させてより良い子どもたちの居場所 

づくりに努めてまいります。 

感染症流行により、自粛していたにこにこすくーるの行事も感染症対策を取りながら、少しずつ 

増やしています。 

１２月１９日のフラワーアレンジメントでは外部講師を招き、クリスマスのアレンジを行います。 

又、１２月２５日は１１月の子ども会議で出た意見をもとに、クリスマス会を行います。 

皆様のこの一年のご協力とご支援に心より感謝申し上げます。どうぞよいお年をお迎えください。 

 

 

「Ｐ実だより」については、配布時に既に終了している行事などがあります。ご了承ください。 

 


